
参加するには
2つの方法があります！

9/14土「会話パートナー活動」
オリエンテーション

▶詳細は裏面

▶詳細は裏面

9/26木・10/3木
10/10木・10/17木「やさしい日本語」講座

マッチング

パートナー活動スタート
※外国人・日本人双方の申込み状況により、紹介･活動開
始までに時間がかかることがあります。

講座で学んだことを
ぜひ、職場や地域で
活かしてください！

講座だけ
受講したい

「会話パートナー活動」
に参加したい

やさしい
日本語で

「やさしい日本語」講座受講生と
 「会話パートナー活動」参加者募集!

港区は、外国人が地域に参画するきっかけ
を作るため、「やさしい日本語」を中心とした
外国人とのコミュニケーション講座を実施し
ます。「やさしい日本語」を使って、お互いの
考えや文化を伝えあいながら、みんなが
暮らしやすい地域をつくりましょう。
1対1の会話パートナーとなって、外国人とや
さしい日本語で交流する「会話パートナー活
動」の参加者も募集します。パートナー活動
の参加には、「やさしい日本語」講座の受講
が必要です。

ふだん私たちが使っている日本語を少し言い
替えるだけで、外国の方に気持ちや情報を伝
えることができます。難しく考えることはありま
せん。ちょっとしたコツがわかれば、だれでも
実践できます！！

主催　港区

「やさしい日本語」とは？

港区が平成30年度から開始した事業で、日本に住ん
でいる外国人が地域に参加するきっかけを作ります。

この事業では、「やさしい日本語」を
使って、外国人と日本人が交流しやすい
環境を整えていきます。

「みなとにほんご友だちの会」とは？

応募資格

ふつうの日本語 「高台へ避難してください」

やさしい日本語 「高い ところへ 逃げて ください」

詳し
い内
容は

裏面
へ

例 4日間（9/26木、10/3木、10/10木、10/17木）すべての講座
に参加できる人で、外国人と日本語を使って交流したい人
ただし、応募者多数の場合は、区内在住・在勤・在学者を優先
します。

会話パートナー活動を希望される方は、次の❶～❹の要件も加わります。
　❶オリエンテーション（9月14日土）に参加できる人
　❷18歳以上の日本人
　❸月に２回以上交流活動が可能な人
　❹メール連絡が可能な人

たか に


